



PROCOAM



EL COLEGIO NECESITA UN GERENTE

Hay que profesionalizar la gestión administrativa del COAM. La responsabilidad es de la Junta de Gobierno, pero la gestión ha de estar delegada en profesionales fuera del juego político.

Y es que en el COAM hay un constante juego político. A veces por genuinas diferencias sobre la orientación que ha de seguir la institución, qué servicios han de brindarse, qué presupuestos, etc. Y a veces por simple lucha de poder: quítate tú que me pongo yo.

Y no es que los profesionales intervengan en ese juego. Se los hace intervenir o se los escoge como diana de ataques que van contra otros. Singularmente contra quien dirige en cada período el Colegio. Resumiendo; politiquería.

Otro problema es que los miembros de las Juntas de Gobierno, en vez de ocuparse de su verdadera obligación, prefieren dedicarse a la gestión cotidiana del propio Colegio; algo para lo que no están preparados. La obligación primera y fundamental de una Junta de Gobierno es velar por la defensa de los intereses profesionales de los arquitectos y la defensa de la arquitectura como función social y no otra cosa. La confusión de los niveles de gobierno y de gestión sólo ha acarreado al Colegio problemas.

Por eso, nuestro modelo es una gerencia y demás responsabilidades (financiera, de sistemas, de servicios al colegiado, de formación, de asesoramiento técnico, de concursos, etc.) altamente profesionalizadas e independientes en su funcionamiento. Que reciban de la Junta de Gobierno las orientaciones y criterios que lógicamente se desprenden del programa electoral con el que han sido elegidas, puesto que el COAM es democrático; pero que la Junta no ejerza funciones directas de gestión.

El COAM está a punto de cumplir 100 años. Es hora de que empiece a funcionar como una organización seria.